



Dringlichkeitsantrag

der Fraktion der CDU

Start der LKW-Maut

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich bei der Bundesregierung dafür einzusetzen, dass die geplante Einführung der LKW-Maut von einer tragfähigen Kompensationsregelung für deutsche Spediteure abhängig gemacht wird.

Sollte eine solche Ausgleichsregelung nicht kurzfristig realisierbar sein, so spricht sich der Landtag ausdrücklich dafür aus, den geplanten Start der LKW-Maut bis zu einer Klärung zu verschieben.

Uwe Eichelberg
und Fraktion